



## Drei oder vier Ecken

### Beschreibung

In drei oder vier Ecken werden verschiedene Meinungen/ Aussagen zum Unterricht, zu einer Frage oder einer Qualität, gehängt (gestellt). Die Schülerinnen und Schüler (Eltern, Kolleginnen und Kollegen, etc.) stellen sich zu dem Plakat, mit dessen Aussage sie sich am ehesten identifizieren können. Werden verschiedene Blätter untereinander angebracht und jeweils nach dem Ausfüllen abgerissen, so kann in mehreren Runden Feedback zu verschiedenen Themen eingeholt werden.

### Variante

-



- In dieser Feedbackform ist Bewegung enthalten
- Das Ergebnis wird visuell dargestellt
- Benötigt wenig Zeit



- Kein individuelles und persönliches Feedback möglich
- VS: evtl. anfangs gegenseitige Beeinflussung grösser als eigene Meinung

### Auswertung

- Die Lehrperson notiert die Anzahl der Personen, welche sich zu einem Plakat stellen
- Von jeweils 1 Person pro Plakat wird ein Feedback abgegeben
- Die Ergebnisse fließen in die Unterrichtsauswertung der Lehrperson ein

### Material

- Plakatrolle mit Aussagen/ Meinungen
- Klebstreifen; Material um Plakate aufzuhängen

### Kopiervorlage

-

### Quelle

Affolter, B., Schneider, T., Schütz, D. & Wahlen, H. (2004). Evaluation des persönlichen Unterrichts. Ein Materialpaket. Praktische Hinweise, Ideen, Materialien, Konzepte. Bern: Zentralstelle für Lehrerinnen- und Lehrerfortbildung (MP ZS LLFB).